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股票基金持仓家数多的好不好.持股基金公司多和持股机
构多的股票，是不是前景较好？-股识吧

一、基金持股家数有指标吗?

有，推理来说，不得低于10家。
因为有严格的规定，持有单一上市公司股票不得超过基金总资产的10%你可以看到
10大重仓股没有超过10%的，就是这个原因。
所以不低于10只是指标。
上限多少没规定。

二、多只基金买入的股票好不好

多只基金持有一只股票，而且重仓持有的话，后期将会很难有所表现，毕竟筹码集
中，谁也不愿意给对方抬轿子拉高股价啊。
但是这样的股票一般情况下，下跌也比较困难。

三、基金的重仓比例越高的基金越好吗？

基金的重仓比例越高的基金越好吗？网晴 / 12°巴菲特都在推的指数基金，普通人
趋之若鹜，收益率越高越好吗？�罗小胖爱理财原创 � 11-01 08：02 �
情感领域创作者订阅或许，很多人在最近这几年都听过一个词，那便是指数基金。
的确，正如标题所写的一样，就连股神巴菲特老爷子，都曾经多次公开推荐过指数
基金。
甚至用它的话来说，便是一个什么都不懂的投资者，通过长期持有指数基金，最终
都能战胜专业的投资者。
对于普通人来说，或许我们并不在意什么叫做指数基金，甚至不想了解基金的种类
，我们唯一在意的，便是收益率了。
这也很正常，毕竟收益率对应的便是我们能够挣到多少钱，挣到钱了，谁还管它什
么品种不品种呢？那么，指数基金的收益率，真的是越高越好吗？指数基金收益率
不咋样，我们又能够挣到钱吗？大家所说的指数基金，又究竟该怎么样进行投资呢
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？今天，我们就一起来聊一聊，投资理财那些事儿。
�一、指数基金的收益率，真的是越高越好吗？个人觉得，我们购买指数基金的话
，最想要看到的，自然是它不断往上涨。
这，便叫做收益率，当收益率上涨了之后，我们所能够赚到的钱也自然就会越多，
因为这是相对的。
但是，收益率又真的是越高越好吗？这话不假，但我们却不要忘记一件事情，那便
是收益率高并不代表我们能够挣的钱就多，因为，想要挣得多，还得我们本金高才
行。
说白了，如果本金数量够多，哪怕是收益率不如想象当中的高，那我们也是可以赚
到不少钱的。
只不过，很多人忽略了本金的重要性，一味追求收益率，最终能够挣到的，却很少
。
�二、指数基金收益率不咋样，能够挣到钱吗？或许，在很多人的观念当中，肯定
是自己持有的指数基金收益率达到50%甚至是100%。
这并不是开玩笑，而是很多人的梦想，当然了，这种所谓的梦想，最终都是会破碎
的。
那么，如果指数基金的收益率不咋样的话，我们还能够挣到钱吗？个人觉得，是绝
对可以挣到钱的。
只不过，这需要一定的策略，而最好的操作方式，便是所谓的定投了。
说白了，便是在固定的时间内投入一笔钱，并且辅以时间的加成，如此，未来哪怕
指数基金收益率不咋的，但我们的本金却积累越来越多了，这样，自然也就达到我
们想要的收益了，这种概念，转换一下就是了。
�三、指数基金，该如何投资才行？其实在小胖看来，投资指数基金的方式真的很
简单，那便是前面所说的定投。
而且，个人觉得定投的方式是最适合于普通人的，毕竟普通人没有那么多的时间盯
盘甚至是操作，固定的时间投入一笔钱即可。
当然了，光会买还不行，还得会卖。
这里所谓的卖，便是对于目标收益率的设定。
说白了，便是只要达到我们的目标值之后，便可以将其卖出，而不去想未来能不能
涨更多，有时候，贪心最终还是会付出一定代价的。
对于目标值的设定，小胖自己是设的20%左右，这样既不算高但也不算低，需要持
有至少2年左右的时间。
但是，只要能够沉得住气，熬过这2年时间，我们都是能够挣到钱的。
�其实，普通人真的应该多投资一下指数基金，虽然它并没有股票赚得那么多，或
许也没有行业基金挣得多，但长远持有的话，未来我们好歹能够超过银行的定期理
财产品，这样，不香吗？只不过，大多数人对于投资方面都没有什么耐心，也正是
如此，才会导致我们频繁快进快出，以为自己能够赚到钱。
殊不知，最终便是有可能损失了本金，甚至是还会多掏很多的手续费，这样自然就
得不偿失了，不是吗？那么，您觉得普通人买指数基金，是对还是错呢？指数基金
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的收益率，又真的是越高越好吗？在您所购买的理财产品当中，有没有指数基金呢
？欢迎一起在留言区聊一聊！（打字不易，看完请帮忙点个赞哈，如果您喜欢小胖
的文章，也请关注一下，小胖先谢过啦！）

四、基金持股比例高的股票好不好

很多公募基金的持股都是基金公司通过严格的管理调研进行挑选的，这类持仓股票
还是比较有价值的。

五、基金进入多的股票好吗？

单个基金公司进入的话情况还不坏。
如果是多个基金公司冲进去进驻的话，情况就不妙了。
他们一般都选择绩优股，白马股或者是预期业绩好的朝阳产业进驻。
假如你是庄家的话，看到这么多外来资金，肯定高兴不起来的。
你庄家好不容易用大资金拉升了股价，那些基金经理纷纷出货，那股价肯定又下跌
下去了。
所以说基金进入多的股票不一定好的。

六、持股基金公司多和持股机构多的股票，是不是前景较好？

太多的话，不灵活，不好调整，一般规模小一些的增长的快。
咱是在众禄基金买的，买的汇添富消费行业股票型基金2022年1-3月涨了35%以上。

七、持股基金公司多和持股机构多的股票，是不是前景较好？

应该说这样的股是属于业绩优秀的蓝筹股，但该股的流通盘应该该也不会小，因为
基金和机构都是资金量超大的，他们遵循都是稳健投资理念，如果你不能长期持有
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这样的股，或许就不会获得你想要得那么快的收益回报！
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